

GRUPPENRAUM FALLSCHIRM

Die Roten Falken bieten in Wien in zahlreichen Bezirksgruppen jede Woche kostenlose Gruppenstunden für Kinder aller Schichten an. Damit sich in diesen Gruppenstunden eine Gemeinschaft bilden kann, ist es wichtig, dass diese Gruppenstunden regelmäßig in einer gesicherten Räumlichkeit stattfinden können. Leider kann es in seltenen Fällen dazu kommen, dass eine Falkengruppe ihren Raum verliert; sei es durch außergewöhnliche Umstände wie einen Wasserrohrbruch, das Ende eines Mietvertrages oder einen Rauschmiss aus dem Raum. Damit die Gruppe trotzdem erhalten bleiben kann, ist es wichtig, dass vorübergehend trotzdem Gruppenstunden in z.B. einem Ersatzraum stattfinden können, bis eine neue ständige Lösung gefunden wurde. Denn eine aktive und lebendige Falken-Gruppe ist auch für jeden Kinderfreunde-Bezirk eine große Bereicherung. Dieser Antrag würde den Verantwortlichen Gruppenfalk:innen letzten Endes die notwendige Sicherheit geben, dass ihre Falkengruppe sich im Notfall auf die Strukturen der Kinderfreunde Wien verlassen kann.

Die Landeskonzferenz der Wiener Kinderfreunde möge daher beschließen:

- Die Kinderfreunde Wien setzen sich gemeinsam mit den Roten Falken Wien bis Juni 2026 damit auseinander, ein Konzept zu erarbeiten, wie Gruppen am besten unterstützt werden können, die ihren Gruppenraum verlieren.
- Dieses Konzept soll finanzielle Unterstützung bzw. die Bereitstellung eines Raums durch die Kinderfreunde Wien beinhalten.

- Annahme
- einstimmig
- mit _____ Gegenstimmen
- Ablehnung
- mit _____ zu _____ Stimmen
- Zuweisung an _____